

# Polisi Takokak Melakukan Gatur Pagi untuk Memberikan Layanan Prima kepada Masyarakat

Cianjur - [CIANJUR.SELARASNEWS.COM](http://CIANJUR.SELARASNEWS.COM)

Jul 8, 2024 - 09:23



Polres Cianjur Polda Jabar - Sebagai bentuk pelayanan prima kepada masyarakat, Polsek Takokak, di bawah naungan Polres Cianjur Polda Jabar, melaksanakan kegiatan pengaturan lalu lintas (Gatur Pagi) untuk memastikan keamanan dan kelancaran lalu lintas pada jam sibuk pagi hari. Pada hari Senin, 8 Juli 2024, anggota Polsek Takokak melakukan tindakan ini.

Tujuan dari pengaturan lalu lintas ini adalah untuk membantu orang-orang beraktivitas di pagi hari, terutama di daerah sekitar sekolah, pasar, dan jalan utama yang sering dipenuhi oleh lalu lintas. Diharapkan pengaturan lalu lintas ini akan mencegah kemacetan dan membuat perjalanan menjadi nyaman dan aman.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Takokak, AKP H. Marta Wijaya, menyatakan komitmen Polsek Takokak untuk memberikan layanan terbaik kepada masyarakat, terutama untuk menjaga lalu lintas yang aman dan tertib.

"Kami berusaha untuk selalu hadir dan membantu masyarakat dalam mengatasi masalah lalu lintas, terutama pada jam-jam sibuk di pagi hari," kata Kapolsek Takokak, AKP H. Marta Wijaya. "Kegiatan Gatur Pagi ini merupakan salah satu bentuk pelayanan prima kami kepada masyarakat."

"Kami hadir di titik-titik rawan kemacetan untuk memastikan arus lalu lintas berjalan lancar. Selain itu, kami juga memberikan edukasi kepada pengguna jalan mengenai pentingnya tertib berlalu lintas demi keselamatan bersama," kata anggota Polsek Takokak yang bertugas.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., menyatakan bahwa memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat adalah tujuan utama kami. Saya berterima kasih kepada anggota Polsek Takokak yang dengan penuh semangat melaksanakan Gatur Pagi ini. Kami berharap upaya ini dapat menguntungkan masyarakat dan menciptakan lingkungan yang lebih aman dan tertib.

Diharapkan masyarakat Takokak akan merasakan langsung manfaat dari layanan prima yang diberikan oleh Polsek Takokak melalui kegiatan Gatur Pagi ini. Pengaturan lalu lintas yang baik akan membantu aktivitas masyarakat berjalan lancar dan menciptakan suasana yang lebih aman dan nyaman di jalan.